

comprar y pagar todo lo que sus compromisos demanden y su corazón desee. Pero el problema es, que el ser humano, vive anhelando tener lo que no tiene aun cuando no lo necesite o tenga lo necesario, porque vive detrás de sueños que nunca alcanzará, pero esto no es lo trágico, porque no está mal tener sueños, planificar objetivos, fijarse metas, sino que el problema surge cuando por ir detrás de estos sueños o anhelos nos desviamos del verdadero camino, así como en Mateo 6:34, el Señor nos advierte del peligro de dejarnos dominar por la ansiedad para que lo material no constituya la meta de nuestra vida, porque el creador que cuida del sustento y belleza de la naturaleza y de todo lo creado cuidará también de nosotros, y que lo realmente importante es poner a Dios como prioridad, es decir, permitir que Él ocupe el primer lugar de nuestra vida. Génesis 29 nos enseña que aun cuando las circunstancias que nos rodean no parezcan estar a nuestro favor es necesario poner el empeño necesario para que esa situación adversa se convierta en Bendición para nuestra vida.

## ■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 30 DE ABRIL DE 2023

- **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

**Introduce el Culto:** *Rafael Fernández*. **Predica:** *José Sisniegas*.

**Administra la Santa Cena:** *Moisés Abraham Arauz*. **Distribuyen:** *Elsa Álvarez, Marisol Chiluisa, David Fdez. y Ariel Beltre*. **Ofrenda:** *Eunice Melgar y Cristhian Zambrano*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.
- 20,00 h.: Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

**TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES:** a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org).



# ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.  
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)  
web: [www.idcmadrid.org](http://www.idcmadrid.org)

**EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....**



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,  
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,  
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,  
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y  
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

**AÑO XLVII. N° 2079. Domingo 30 de abril de 2023**

## EL PRIMER BESO DE AMOR

El beso más invocado es el de amor. que tiende con preferencia hacia los labios –miembros pequeños en el conjunto del cuerpo humano– y busca compartir la sensación de placer que supone la aproximación sentimental y sexual. Pero ni el amor es el único motivo del beso ni los labios la sola parte del cuerpo que suele ser besada. El arzobispo Juan de la Caza, citado por Voltaire, dice que “*se puede besar de la cabeza a los pies*”.

En la Biblia hay representadas hasta quince formas del beso, incluidos el beso de la mujer seductora, el beso hipócrita, el beso idólatra, el beso traicionero y otros.

El beso de amor, dado en los labios, parece ser el más efusivo que conoce la Biblia, especialmente en su literatura poética. Cantares 1:2 lo evoca con palabras de la protagonista:

“*¡Oh, si él me besara con besos de su boca! Porque mejores son tus amores que el vino.*”

En Proverbios 24:26, el autor del texto anterior, Salomón, se vale del afecto profundo que supone el beso en los labios para ponerlo como ejemplo de la buena respuesta:

*“Besados serán los labios del que responde palabras rectas.”*

El primer beso de amor entre Raquel y Jacob estuvo mezclado con emoción y lágrimas: *“Jacob amó a Raquel”* y sirvió por ella siete años (Génesis 29:18). Pero la escena del primer beso que se dieron los enamorados es pintoresca, emotiva, tierna.

*“Y sucedió que cuando Jacob vio a Raquel, hija de Labán hermano de su madre, y las ovejas de Labán el hermano de su madre, se acercó Jacob y removió la piedra de la boca del pozo, y abrevó el rebaño de Labán hermano de su madre. Y Jacob besó a Raquel, y alzó su voz y lloró”* (Génesis 29:10,11).

Saludos,

*Juan Antonio Monroy*

## ■ NOTICIAS

### • RECTIFICACIÓN

En el boletín, de la semana pasada, se publicó la noticia de que el “Ministerio de Solteros” cambiaba de nombre y pasaba a denominarse “Grupo Unidad” y también se hablaba acerca de la razón de ser de este Grupo, razón que al parecer no quedó clara y puede dar lugar a confusión. La finalidad de este Grupo es realizar actividades de socialización, para paliar la soledad que muchas veces sufren las personas que están solas, sea porque son solteros, o porque sin serlo viven solas en Madrid, pero nunca pretende ser un ministerio que englobe a toda la congregación, pues no en todos se da la condición de estar solos y mucho menos pretende quitar la razón de ser del resto de nuestros ministerios. ¡Queda claro!

### • SALIDA A EL ESCORIAL

Si todavía no conoces esta preciosa localidad de Madrid, el grupo de mujeres ha organizado una salida para el próximo sábado día 29. La cita

es a las 10,00 en Moncloa, se ruega puntualidad pues el autobús no espera. Allí compartirán la comida, que cada una lleva. Si estás interesada ponte en contacto con Andrea Rodríguez. ¡Ya hay 17 mujeres apuntadas!

### • SALIDA EVANGELÍSTICA

El próximo domingo tenemos la salida evangelística del último domingo de mes, toda la congregación está invitada a llevar a cabo la “Gran Comisión”, para que todo el mundo sea salvo. La cita es en la iglesia a las 17:30 hrs., para salir hacia la Dehesa de la Villa y allí hacer la actividad.

### • JULIA RUIZ INGRESADA

Nuestra querida hermana está ingresada desde la semana pasada en el hospital Ramón y Cajal, se está recuperando poco a poco. El ministerio de visitación está pendiente y no le falta compañía a Julia, sigamos orando por ella.

### • VÍCTOR DEL CASTILLO

Nuestro querido hermano ha superado las pruebas que le permiten seguir trabajando en el aeropuerto. Damos gracias a Dios por este logro y como familia que somos, nos unimos a la alegría de Víctor. Dios te bendiga siempre hermano.

## ■ RESUMEN DEL MENSAJE, por *Nahir Montero*. Domingo 23-04-2023.

Predicación: **Aprende a esperar para conseguir tus sueños.**

Mensaje por: **Julio César Muñoz.**

Hay momentos en la vida que nos sentimos insatisfechos con lo que tenemos o por la situación en la que estamos, y esto se debe a que vivimos pensando qué si tuviésemos otras cosas, aparte de las que ya tenemos, entonces seríamos felices, pero ¿Cuánto es suficiente dinero para el corazón de una persona ambiciosa? Existen muchas personas que creen que la felicidad depende o se alcanza cuando se tiene mucho dinero para poder